

La administración "La Frontera" de Petrer reparte el primer premio de la Lotería Nacional

25/06/2021



Desde la administración se muestran muy contentos.

La **Administración de Loterías nº 2 de Petrer, "La Frontera"**, ha dado un nuevo premio, el primer premio de la Lotería Nacional de ayer jueves, dotado con 30.000 euros al décimo, a la serie son 300.000 euros. El número ganador ha sido el 06.511 y ha caído muy repartido en todo el país.

Esta administración todavía no conoce el número exacto de décimos repartidos en su establecimiento, pues permanece a la espera de saberlo a través de Loterías y Apuestas del Estado.

Su propietaria, **Begoña Sánchez**, muy contentos por seguir repartiendo alegrías y premios entre sus clientes, el último gran premio hace un par de semanas.

La administración de Lotería número 2, La Frontera de Petrer, promocionando la herramienta que les distingue del resto, su apuesta por lo online. Ahora da un paso más y vuelven a ser pioneros: en este caso han creado la "**Tarjeta virtual pidepuntos**" con la que los clientes que compren a través de pideloto y su app serán premiados con puntos que después podrán canjear por múltiples regalos.